

Conférence EUROPÉENNE des jeunes

19 au 23
Mai 2015

Bruxelles



Appel à la co-responsabilité

Nous, les jeunes, citoyens du monde, sommes réunis ici à Bruxelles, à la Conférence Européenne des Jeunes « Prenons Soins de la Planète » afin de réfléchir à notre avenir, stimuler les décideurs et inciter les personnes à agir sur le changement climatique, tout comme nous le faisons aujourd'hui.

Voyez-vous ce que nous voyons ? Ressentez-vous ce que nous ressentons ? Si oui, alors montrez-le nous !

Quant à nous,

- Nous nous engageons à créer un sentiment de solidarité concernant l'environnement
- Nous nous sentons responsables du développement des énergies renouvelables et de la stabilisation du réchauffement climatique
- Pour une meilleure qualité de vie, nous nous sentons concernés par la sensibilisation de notre communauté sur les causes et les effets de la pollution sur la biodiversité
- Nous nous sentons responsables de la qualité de notre santé et de notre bien-être en respectant notre environnement
- Nous nous engageons à faire face aux enjeux liés à la gestion des déchets.

Pour mettre en œuvre ces responsabilités, nous lancerons les actions suivantes :

- Nous aimerions organiser une grande conférence gratuite : « Comment protéger notre environnement pour les générations futures ? »
- Nous prévoyons d'organiser des semaines thématiques dans les écoles pour éduquer les jeunes sur l'écologie et les changements climatiques
- Nous organiserons des « journées propres » avec des volontaires pour nettoyer les territoires de nos écoles et nos quartiers
- Afin de réduire nos émissions de gaz à effet de serre, nous nous engageons à utiliser des transports alternatifs chaque fois que cela est possible
- Nous allons organiser des campagnes pour promouvoir les économies d'énergie, les énergies renouvelables et les transports non polluants et pour informer sur les risques liés à l'utilisation de l'énergie nucléaire, afin de sensibiliser les parties prenantes et les autorités locales sur les enjeux des changements climatiques et les solutions possibles
- Nous voulons organiser des événements pour lever des fonds ; avec l'argent récolté nous cultiverons des plantes dans les espaces disponibles afin d'aider l'avenir à respirer.

Projet
coordonné par :



Reçu par :

UNION EUROPÉENNE



Comité des Régions



Comité économique
et social européen

Avec le soutien de :



Fondation Charles Léopold Mayer
pour le Progrès de l'Homme



Rhône-Alpes



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture



sous le patronage
de la Commission
nationale française
pour l'UNESCO

Conférence EUROPÉENNE des jeunes

19 au 23
Mai 2015

Bruxelles



Pour réduire les effets des changements climatiques, nous avons besoin de votre aide !

Journalistes, nous vous prions de prendre en compte l'impact de vos messages sur le public. Nous vous mettons au défi de publier plus d'articles portant sur les enjeux environnementaux qui concernent toute la société.

Artistes, soyez nos messagers.

Nous vous demandons de montrer l'exemple et d'utiliser votre art pour transformer les paroles en actes.

Chefs d'établissements scolaires, nous vous prions d'organiser des conférences dans les écoles en invitant les maires et les journalistes pour leur faire comprendre à quel point les enjeux environnementaux sont importants.

Aidez-nous à interpeler les autorités locales et usines pour que le tri et le recyclage des déchets soient effectifs.

Représentants des institutions internationales, nous vous demandons de voter des lois contraignantes vis-à-vis des entreprises et des usines qui polluent.

Nous vous prions d'être plus étroitement en contact avec les citoyens afin de les intégrer dans le processus décisionnel.

Nous vous invitons à permettre la coopération à tous les niveaux de pouvoir.

Entreprises et chefs d'entreprises, il faut recycler davantage et polluer moins.

Nous vous demandons de cesser d'utiliser le système de l'obsolescence programmée de toute urgence.

Représentants des autorités locales, nous vous suggérons de financer et d'organiser des projets avec des parties prenantes sur les changements climatiques, comme des conférences annuelles, des journées de nettoyage ou des campagnes de sensibilisation.

Nous vous invitons à coopérer avec d'autres autorités et administrations locales pour faire pression sur les gouvernements nationaux afin d'affronter les enjeux environnementaux.

Nous vous invitons à inspecter les industries plus activement pour réduire la pollution.

Il y a quelque chose de plus puissant que nous : la Terre Mère ! Alors unissons nos forces, assumons nos responsabilités et soyons plus raisonnables pour notre vie aujourd'hui et pour les générations futures.

**Si nous ne le faisons pas avec vous, alors avec qui ?
Si ce n'est pas maintenant, alors quand ?**

22 mai 2015, Bruxelles,
Collectif de jeunes de 14 pays européens,
Projet européen *Prenons Soin de la Planète*.

Projet
coordonné par :



Cet appel a été écrit par de jeunes européens lors de la 2nde Conférence Européenne de Jeunes Prenons Soin de la Planète à Bruxelles. Pays participants : Belgique, Danemark, Espagne, France, Géorgie, Italie, Lituanie, Pays-Bas, Pologne, Portugal, Roumanie, Russie, Suède et Turquie.

Reçu par :

UNION EUROPEENNE



Comité des Régions



Comité économique
et social européen

Avec le soutien de :



Fondation Charles Léopold Mayer
pour le Progrès de l'Homme



Rhône-Alpes



Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture

sous le patronage
de la Commission
nationale française
pour l'UNESCO